

Le Buret. Le parc éolien, générateur d'électricité et d'emplois

Modifié le 15/10/2017 à 18:58 | Publié le 15/10/2017 à 18:58

Écouter



87 87

Lire le journal numérique

par Ouest-France.

Les éoliennes du Buret, qui font maintenant partie du paysage quotidien des environs de Meslay-du-Maine, ont été inaugurées vendredi 13 octobre. Elles sont désormais opérationnelles.

C'est devant de nombreux représentants de l'État et de l'industrie que Ludovic Pennel, maire du Buret et Ralf Grass, président d'Énergie team ont présidé, ce vendredi 13 octobre, la cérémonie d'inauguration du parc éolien du Buret.

Un chantier privilégiant les entreprises locales. Mises en service en mai dernier, les quatre éoliennes Enercon fourniront par an l'équivalent des besoins électriques de 20 000 habitants (hors chauffage).

Des postes techniques à pourvoir

Dans son discours, Ralf Grass, après avoir retracé l'historique du projet, a surtout insisté sur les aspects économiques et environnementaux générés par la création de ce parc : **« Dans tous les domaines gravitants autour de ce projet ce sont des entreprises locales qui ont réalisé expertises et réalisations. La société Enercon qui est le fabricant de l'éolienne est elle aussi garante d'un label et d'une qualité de fabrication française. La création de parc a ainsi contribué à développer**

l'activité économique du territoire et est maintenant générateur d'emploi puisque de nombreux postes, notamment techniques, sont encore à pourvoir. »

Retrouvez l'article dans son intégralité dans notre édition Ouest-France du lundi 16 octobre 2017.